
Guten Tag! 

Hiermit möchte ich Sie bitten dieses Gesetz NICHT . so wie geplant - zu verabschieden. Ich bin ein 
ehemaliger sehr starker Raucher der 12 Jahre lang Zigaretten konsumierte. Als ich 2014 zum 
Dampfen elektronischer Zigaretten kam hörte bereits nach einem Monat mein Raucherhusten auf, 
ebenso habe ich heute kein röcheln und keuchzen mehr und meine Atmung ist wunderbar. Laut 
meinem Internisten bei dem ich einen Lungenfunktionstest wegen einer OP im August machte, habe 
ich nun die Lunge eines Nichtrauchers und er war verwundert das ich ex-Raucher bin. Ich möchte 
betonen das ich KEINERLEI Nebenwirkungen oder Nachteile von der E-Zigarette spüren oder 
vereichnen kann - und icih dampfe täglich bereits nun seit fast 2 Jahren. 

E-Zigaretten RETTEN Leben !! 

Zigaretten NEHMEN Leben !! 

Seien Sie sich bitte dessen bewusst und hören sie mit solchen Gesetzen auf - oder wollen Sie oder 
ihre Kollegen ernsthaft den Bürgern denen Sie dienen sollen, schaden ? Sie gar zum Tode führen 
indem sie das dampfen regulieren und damit alle Raucher weiter zur Zigarette führen. 

 

Es gibt keine alternative - die Nicorette und Kaugummis vergessen Sie mal - das ist der größte 
Pharmaschrott den es gibt - testen Sie es! Rauchen Sie ein Monat jeden tag 1 Packerl Zigaretten und 
sie werden sehen das sie mit dem dampfen damit aufhören können (!) 

 

Als gebürtiger Wiener, bin ich GEGEN dieses Gesetz und FÜR einen freien E-Zigaretten-Markt & 
Handel. Wenn das dampfen reguliert bzw. der Markt untergraben wird, heißt das für mich das ich 
entweder wieder zur Zigarette greife oder aber es sein lasse. In der Vergangenheit siegte stets die 
Sucht. Nehmen Sie bitte so vielen Millionen Menschen nicht die einzige Möglichkeit mit dem rauchen 
aufzuhören - denken Sie dabei auch deren Familien und Kinder die ihren Papa, Bruder oder Ehemann 
später einmal mit Lungenkrebs im Spital besuchen und nachher zu Grabe tragen dürfen weil sie keine 
Möglichkeit hatten mit dieser Sucht aufzuhören. Es gibt in unserem wundervollen Österreich Stellen 
und Mittel für jegliche Süchte ! Aber eine wirkliche erwiesene Hilfe gegen das Rauchen gibt es bis 
dato nicht - außer das dampfen von e-zigaretten. Es ist mehrfach bewiesen dass dies zum Ausstieg 
aus der Tabaksucht helfen kann und ich in meinem Fall habe in den 2 Jahren etwa 12 
Freunde/Bekannte vom rauchen zum dampfen gebracht. 1 davon raucht nebenher, 9 rauchen nicht 
mehr und 2 tun nichts von beidem - weder rauchen noch dampfen (!) Das ist eine sehr hohe 
Erfolgsquote. 

 

Bei Fragen bin ich jederzeit erreichbar. 

 

Hochachtungsvoll 

Michael Pumm 
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